

UFASEC 2018

En route pour la dernière ligne droite d'UFASEC 2018, nos valeureux accompagnateurs et nos conquérants à la grande canne se sont déplacés à Montceau les Mines avec tous leurs espoirs de ramener la "COUPE de la PECHE".



Cette année, ils se sont déplacés avec leurs voitures personnelles et en favorisant le covoiturage. Pascal et Christian sont montés en fourgonnette prêtée gratuitement par un ami du club dans laquelle ils ont chargés leurs effets personnels ;faute d'avoir recours au fourgon de l'association de la métropole.



Une énorme glacière remplie de mets raffinés, cuisinés avec Amour par notre CHEF CHRISTIAN, afin de satisfaire les papilles de tous les gourmets, gourmands, gourmandes de toutes les métropoles de la section Pêche ;



Après avoir chargé la suite de petites caisses en complément du reste : vin et autres ; les cadeaux d'amitiés de Christian à ses amis des Métropoles de Strasbourg et Bordeaux ; les seules équipes à vouloir se mesurer à nos pêcheurs impitoyables de la capture du poisson à la fourchette et à la dextérité de leurs mains. Après avoir chargé minutieusement la fourgonnette et pris deux, trois photos pour immortaliser le départ pour Vonnas puis Montceau les Mines.



Nos trois amis ont pris la route afin de rejoindre l'ami Gérard capitaine de l'équipe à Vonnas pour une collation énergétique afin d'accumuler un maximum d'énergie positive pour un combat sans pitié à la grande canne...

A l'arrivée, L'organisation de Montceau avait prévu un moment de convivialité entre équipe respective de chaque section et pour l'ouverture de la compétition le défilé des délégations.



Les Indomptables



Le verre de l'Amitié



Réunion des pêcheurs



Les Délégations



Montceau donne le départ des jeux avec le Gala d'ouverture.

Chaque section se retrouve sur le terrain de la compétition et que le meilleur gagne.

Nos Indomptables se positionnent après le tirage au sort des postes de pêche et commencent un amorçage scientifique du poste afin de faire venir et participer les poissons à la compétition qui va opposer les Lyonnais, les bordelais et les Strasbourgeois, que trois équipes vaillantes qui vont s'affronter dans un combat singulier.



Après avoir collecter quelques poissons au bout de ces trois manches, nos Indomptables Lyonnais se sont classés 2^{ème} derrière l'équipe Bordelaise et devant l'équipe Strasbourgeoise.

Ils nous ont ramené la COUPE, la seule et unique de cette réunion sportive ; félicitation à l'équipe des quatre indomptables.



Mais aussi n'oublions pas nos deux accompagnateurs pêcheurs cuisinier qui ont porté et supporté l'équipe en leur apportant un soutien logistique ; pendant qu'ils se battaient avec les appâts et les

poissons, nos deux amis préparaient les victuailles et autres mets savoureux qui font la renommée de la cuisine lyonnaise qu'ils ont partagé entre tous les sportifs et accompagnateurs des trois équipes : les bordelais, les strasbourgeois et nous même fine fourchette lyonnaise.



Et pour que toute cette organisation fonctionne, les trois équipes se réunissent pour un savoureux banquet, rempli de joie, de convivialité grâce à notre génie de la cuisine et des petits plats bien mitonnés





Remercions nos amis de l'EST les Strasbourgeois et les amis de l'OUEST les Bordelais pour leur gentillesse et leur amitié depuis des années.

Nous souhaitons une longue vie à cette réunion sportive et que l'année prochaine nous soyons encore pour une rencontre amicale autour d'un étang comme celui des Bruyères à DIEMOZ ou ailleurs.

LONGUE VIE A LA SECTION PECHE .